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Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão
Alto Alegre do Maranhão/IvlA

REQUERTMENTONo 12 t2O25.

Senhora Presidente,

JUTIANA DOS SANTOS VIEIRÂ, vereadora deste município, requer, na
forma regimental, que após deliberação plenária seja enviado ofício à Prefeita
Municipal encaminhando a presente proposição:

Requeiro à Prefeita Municipal a implantação de rcde de
iluminação públia no bairro Caxuxa (rctorno)r e
substituição de luminárias de led no povoado Matinha e
Rua do Comércio.

JUSTIFICATIVA

Sra. Presidente,
Senhoras vereadoras,
Senhores Vereadores,

O presente requerimento tem por finalidade solicitar à Prefeita Municipal a
implantação de rede de iluminação pública no bairro Caxuxa (retorno) e a substituição
das luminárias atuais por luminárias de LED no povoado Matinha e na Rua do
Comércio.

O bairro Caxuxa (retorno) encontra-se atualmente sem iluminação pública

adequada, o que compromete a segurança e o bem-estar dos moradores e de todos
que transitam pela área. Por ser um ponto estratégico de ligação via terrestre, com
fluxo intenso de veículos, é fundamental garantir visibilidade, mobilidade segura e
prevenção de acidentes ou ações criminosas, especialmente no período noturno.

No povoado Matinha, a substituição das lâmpadas existentes por modelos de
LED representa uma medida necessária para garantir eficiência energética,
durabilidade das luminárias e melhoria na qualidade da iluminação pública. A
iluminação em LED contribui ainda para redução de custos com manutenção e maior
sensação de segurança para os moradores da localidade.

Destacamos ainda a importância da Rua do Comércio, localizada no centro da
cidade. Trata-se de uma das vias mais movimentadas do município, ficando atrás
apenas da Avenida Rodoviária em fluxo de pessoas e veículos. A rua abriga uma pafte
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dos estabelecimentos comerciais da cidade e concentra um intenso movimento,
sobretudo à noite.

Entretanto, a atual rede de iluminação da Rua do Comércio encontra-se
defasada, com lâmpadas antigas e de baixa eficiência, o que prejudica a visibilidade e
compromete a segurança de comerciantes, consumidores e pedestres. A substituição
completa das tâmpadas por modelos modernos e eficientes, proporcionará melhor
iluminação, mais segurança pública e valorização do espaço urbano.

Plenário Vereadora Érica Vieira da Câmara Municipal, em 09 de julho de 2025.
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Vereadora
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Diante do exposto, solicitamos o apoio dos nobres vereadores para aprovação
deste requerimento, confiando na sensibilidade da gestora municipal em atender a
essa demanda que reflete diretamente na qualidade de vida da população e no
fortalecimento da economia local.


